

# WARTA

## Jelang HUT RI ke-79, Dandim Tulungagung Pimpin Apel Pemberangkatan Kirab Bendera Merah Putih Puncak Jowin

Achmad Sarjono - [TULUNGAGUNG.WARTA.CO.ID](http://TULUNGAGUNG.WARTA.CO.ID)

Aug 16, 2024 - 20:36



TULUNGAGUNG – Komandan Kodim 0807/Tulungagung Letkol Kav Mohammad Nashir, S.Hub. Int memimpin apel pemberangkatan Kirab Bendera Merah Putih Puncak Jowin di depan Makodim Tulungagung Jl. Jaksa Agung Suprpto No 17

Kelurahan Kampungdalem Kecamatan Tulungagung, Kabupaten Tulungagung, Jawa Timur, Jumat (16/08/2024).



Acara ini diselenggarakan dalam rangka menyambut Hari Ulang Tahun (HUT) Kemerdekaan RI ke-79. Acara tersebut berlangsung dengan khidmat dan penuh semangat nasionalisme. Kirab Bendera Merah Putih ini diadakan sebagai salah satu wujud peringatan perjuangan para pahlawan yang telah merebut kemerdekaan Indonesia.

Dalam sambutannya, Letkol Kav Mohammad Nashir menyampaikan bahwa kegiatan ini bukan hanya sekadar kirab, tetapi simbol kecintaan kepada tanah air.

"Kirab ini adalah cara kita menggelorakan cinta tanah air. Bukan sekadar melaksanakan kirab bendera dan jalan kaki menuju Puncak Jowin, namun kirab ini merupakan simbol rasa nasionalisme kita untuk Indonesia," ujarnya.

Ia juga menekankan pentingnya menggugah semangat generasi muda untuk terus mencintai bangsa melalui kekayaan budaya dan alam Indonesia.

Setelah dilepas dari Makodim Tulungagung, rombongan kirab melanjutkan perjalanan menuju Pendopo Kongas Arum Kusumaning Bongso, di mana mereka diterima oleh Pj Bupati Tulungagung, Dr. Ir. Heru Suseno, S.T.P., M.T.

Dalam sambutannya, Pj Bupati menyampaikan apresiasinya terhadap acara ini, yang tidak hanya memeriahkan HUT Kemerdekaan RI, tetapi juga menjadi upaya untuk mengenalkan potensi wisata dan meningkatkan kepedulian terhadap lingkungan.

Setelah diterima di Pendopo, rombongan Kirab Bendera Merah Putih akan melanjutkan perjalanan sejauh 20 km menuju Puncak Jowin, Desa Winong, Kecamatan Kalidawir, Kabupaten Tulungagung.

Kegiatan ini menjadi salah satu momen penting dalam rangkaian perayaan kemerdekaan di Tulungagung, yang menggugah semangat nasionalisme dan cinta tanah air di hati seluruh peserta kirab. (\*)